

LAFFITTE Robert Mimbarte 21 Janvier 2012

Haut de Pont

34 R^e de Billère

à Monsieur le President de ENDP

60380 Mimbarte

Gouvernante du Général de Gaulle

64101 DAX cedex

Objet projet stockage

Monsieur

gas salin landes

Je tiens à vous remercier d'avoir voulu me faire parvenir le dossier du maître d'ouvrage pour le débat public. Dossier que j'ai feuilleté, j'ai donc relevé des incohérences au sujet de la situation du site Pouillon en l'occurrence :

En fait il s'agit de parcelles du quartier des Epiaus à Mimbarte que je connais particulièrement bien ayant habité ce quartier mes parents et ayant une ferme de landes toujours existante sur site non loin de la route de Pouillon.

Il s'agit de parcelles de Mimbarte situées à droite de la route reliant Mimbarte à Pouillon et entre le chemin dit de l'éau ouverte "qui mène Auchateau d'eau semi enterré de Mimbarte (chemin quasi impraticable avant défrichement, parcelles vers 1970), et le ruisseau dit de Montjeyroux délimitant les 2 communes Mimbarte Pouillon de Nore. Il est exact de dire page 63 que le site de stockage serait éloigné des habitations de Pouillon ce qui ne sera pas le cas pour Mimbarde.

Il est fait la description du vaste territoire de Pouillon que je crois connaître car depuis les limites d'Entibœuf et Mimbarde en passant par la ZA Aulous et rejoindre la limite de Benesse les DAX ou partout les plateaux qui devraient former dixit Monsieur Yves Laboucans des voeux, il y a un certain nombre de kilomètres à parcourir

Platineux le forge et Place platine que je connais
parfaitement situés sur le versant opposé de Montjeyroux

Idem pour se rendre du moulin de maniort
quartier d'Herthe, jusqu'à la limite de Pouillou
caveille et cagnotte en passant par le Pas devenu et le lac
de Lue et "Le Morladoum" etc.

Je suis d'autre part surpris d'apprendre que les
"Paysans" de Mimblette s'adorent à la culture du maïs
élevant des vies et des canards acculant qu'il n'y a plus
d'vies depuis 60 ans sur la commune sauf Eau O

Enfin page 66 il est question de residents
sur la côte où il semble que les residents (Naances)
sont majoritaires sauf cœur de maïort

Je suis ramené page 68 que la zone de
sécurité n'irait pas au delà de 150 mètres du site
La ferme maison "Antiquemale" n'estant pas concernée
propriétaire famille BOURETTE "Gouroum" Pouillon
et il précise qu'aucune restriction n'a été fixée
au delà de l'enclave foncière du site monobstant
certamerunews faisant état d'un rayon de 3 kilomètres
du site classe severo les habitations concernées
devant subir une "decote" évidemment il s'agit de
rumours ignobles! cependant l'envoi par vos services
du dernier nominatif à ma fille Isabelle Laffitte
Haut de Pont exploitante sur site qui possède
un compteur électrique destiné à l'irrigation
pacture 91 rue des sports lieu dit Haut de Pont
dernièrement elle a reçu un courrier des services
EDF invitant à contrôler l'isolation de son
habitation en vue de réduire sa consommation
d'énergie ce n'importe quoi en fait elle
n'habite pas Mimblette confusion!

le site Haut du Pont qu'il rue des sports mettant par
hasard le facteur m'affirme tout concernant lui étant destiné au
34 R^e de Billère que je lui renchérisse tant quelques craintes
ayant visité le site dernièrement début Novembre
impressionné par les travaux effectués, il me paraît impensable
que le projet ne soit réalisé malgré les hostilités de certains
le projet étant en voie de réalisation rien ne
prouve que la Pouvoir Public prendront des mesures
supplémentaires pour protéger le site Sevezo (restiction
d'urbanisme par exemple) ces rumeurs infondées devraient
réalité - L'avvenir le dira !

Ce qui paraît certain ce sont les habitants
résidents ou résidents de nombreuses voies du site
qui seront les perdants

autre question
quelle va être le sort du château
d'eau semi enterré à l'entrée du site "Piscine" Ama
t-il reconstruit différemment qui paraît la facture ?

Le grand gagnant dans cette affaire sera la
ville de DAX me semble tel

Dans l'attente de précision

cordialement

R. Lappitte

PS Lettre amicale CNDP

Votre Yves Lahouy

POUILLO

Pour plus de valeurs

«Pour cette année 2012, je souhaite que le bon sens et la lucidité conduisent à des choix impliquant le retour et le renforcement de valeurs humanistes telles que la solidarité, le respect, l'équité sociale et la paix.»

Dans son message des vœux du Nouvel An, le maire Yves Lahoun a également réalisé un tour d'horizon de la vie pouillonnaise, dans un contexte socio-économique difficile avec, au niveau communal, des incertitudes financières qui rendent aléatoire la programmation d'investissements - prêts bancaires plus coûteux, politique d'austérité, énergie plus chère - et un appauvrissement d'une partie de la population constaté par toutes les associations d'entraide et de solidarité.

Fermeture de deux usines

Le maire a rappelé quelques actions de 2011 comme l'aménagement du secteur du foyer municipal et des arènes, la production d'énergie photovoltaïque sur la toiture du hall des sports et l'acquisition du bâtiment de la Poste.

Deux faits importants sont également à noter : l'annonce de la fermeture des deux usines de plâtre, avec le seul maintien de la carrière employant un effectif très réduit, et la mise à l'étude du projet de créa-



Yves Lahoun s'adresse aux responsables locaux. PHOTO M. D.

tion d'un centre de stockage souterrain de gaz naturel.

À venir

Quelques travaux prévus en 2012 ont également été énumérés : aménagement du boulevard des sports au cours du premier semestre ; rénovation, mise aux normes et extension de la Pergola et aménagement de la zone touristique au lac de Luc ; rénovation de la salle des fêtes de la mairie ; restauration et élargissement du domaine scolaire public...

Le prochain journal municipal et la réunion publique du vendredi 9 mars permettront de préciser ces différentes décisions.

Après un hommage aux associations qui enrichissent la vie locale et créent des liens sociaux indispensables, et aux bénévoles qui apportent en toute discréption aide et réconfort aux plus démunis, la souriante réunion s'est poursuivie, entre airs ensoleillés de la banda Los Campesinos et congratulations, en trinquant à l'An neuf.

Michel Décla